



学校だより

平成 26 年 3 月 4 日

四日市市立小山田小学校

♪♪♪ 6年生のみなさんに、心を込めて発表しました。♪♪♪

2月28日に「6年生を送る会」が開かれました。

5年生の企画と運営で進められ、学習した物語の劇、歌や合奏を一生懸命発表しました。発表している一人ひとりの一生懸命な表情がとてもよくて、見ていてとても心温まる発表でした。

6年生は、1年生からは首飾りをかけてもらい合奏を発表して、5年生にバトンを渡しました。

「6年生を送る会」は、子どもたちがのびのび育っていること、一人ひとりが一生懸命に頑張れること、子どもたちの間に温かい雰囲気があることなどを再確認する機会でした。



♪ # ♪ 平成26年度土曜日授業について ♪ # ♪

先日、三重県教育委員会より、土曜日授業の目的が公表されました。「基本的な考え方として、家庭・地域住民等との連携のもと、子どもたちに『自立する力』と『共に生きる力』を育むことを目的として、子どもたちの教育環境の充実を図るための方策の一つとする。」としています。また、「振替休業日を設けずに、土曜日に教育課程を位置づける授業を実施できるものとする。」としています。

本校では、2学期の「除草作業」や「芋煮会」などの行事をPTAや地域の方の力をお借りして、土曜日授業を実施できるのではないかと考え始めたところです。

土曜日の授業実施が確かになりましたら、改めてお知らせいたします。

*** 学校の花壇は、春の訪れを知らせています。 ***

栽培委員会と畠山、谷口の職員が中心となって、春花壇を整備しています。花壇には、すでに植えてあったパンジー、ビオラ、ノースポールが花を咲かせ、チューリップも葉を出し始めています。

先日は、花屋さんからデイジーも含め400株近くいただき、プランターにも植えることができました。さらに学校が花で明るくなりました。

春先まで可憐な花を咲かせて、卒業式や入学式のお祝いに華やかな彩りを添えてくれます。

花は、心を穏やかにする効果があるといわれています。これからも心を穏やかに、安心・安全な学校づくりを進めていきます。



(文責 鳥羽)